



Zu den Geehrten gehörten beim Ball des Angelsportvereins (ASV) Fischerkönig Fabian Klein (2.v.l.) und Fischerprinz Niklas Maurer (Mitte).

BILD: ENGLER

**Sandhofen:** Ehrungen beim Fischerball des ASV

## Prinz angelt dicken Karpfen

Gleich drei Ehrungen gab es beim Fischerball des Angelsportvereins (ASV) Sandhofen im SKV-Clubhaus. Die Vorstände Peter Siegmann und Rudi Lelek zeichneten den elf Jahre alten Niklas Maurer als Fischerprinz aus. Den Rang des Fischerkönigs erreichte Fabian Klein, der, wie auch der Prinz, einen stattlichen Karpfen aus dem Weiher auf dem Vereinsgelände des ASV geangelt hatte.

Der Vorsitzende des Ältestenrates, Fritz Schenkel, ernannte Günter Beier vom Gartencenter Beier zum Ehrenmitglied des Angelsportvereins. Bereits seit 32 Jahren sorgt das Mitglied als Sponsor für den Blumenschmuck. Günter Beier übernahm dieses Sponsoring von seinem Vater Eduard, zusammen mit dem damaligen Bauunternehmer Willi Häffner.

Der ASV ist bereits mit der Planung für das Jubiläumsjahr 2019 beschäftigt. Zum 100. Geburtstag ist nicht nur ein Festakt geplant, sondern mehrere Veranstaltungen im gesamten Jahr. Den Fischerball gibt es bereits seit der Gründung 1919, sagte der langjährige Vorstand Werner Kremer. Er wusste nicht nur zu erzählen, dass die Bälle im „Adler“ mit 200 Personen immer ausverkauft gewesen seien. Auch hätten sich Menschen fast geprügelt, nur um an eine Karte zu kommen. Das ist heute nicht mehr der Fall – auch wenn der Fischerball im SKV-Clubhaus gut besucht war.

Bei der Verlosung gab es als Hauptpreis eine Induktionskochplatte mit Grill. Zur Musik des Blaulicht Trios tanzten die Gäste bis weit nach Mitternacht.

eng